

San Salvador, 03 de febrero de 2025

ENMIENDA N° 01

En relación con la licitación No. OEI/LCT/01/2025 “Servicios de alimentación a estudiantes y personal docente, que participarán en los Talleres de Tecnologías Emergentes con énfasis en Programación, modalidad presencial a nivel nacional y el Taller de Tecnologías Emergentes enfatizando la Inteligencia Artificial en educación” se modifican de la siguiente manera:

No.	APARTADO	ENMIENDA
1.	1.20. PRESENTACION DE LAS OFERTAS	<p>Debe de decir:</p> <p>El Horario establecido para la presentación de ofertas es: de 08:30 a.m. hasta las 12:00 m. (Hora de El Salvador) del viernes 07 de febrero de 2025, <u>las ofertas que se presenten fuera de este plazo serán rechazadas.</u></p> <p>Se presentará un original de la oferta, en sobres sellado individualmente. Cada sobre, en su exterior deberá llevar los siguientes datos:</p> <ul style="list-style-type: none">a. Nombre completo y la dirección exacta del Oferente, números de teléfono, correo electrónico oficial para las comunicaciones correspondientes.b. Estar dirigidos a la OEI y llevar la dirección descrita en el párrafo anterior.c. Consignar el número y el nombre de la licitación y,d. Llevar una advertencia de no abrir antes de la hora y fecha de apertura de ofertas. <p>Si los sobres o paquetes no están sellados y rotulados según lo solicitado, la OEI no recibirá la oferta y no se responsabilizará en caso de que la oferta se extravíe o sea abierta prematuramente.</p> <p>Además, las ofertas deberán remitirse escaneadas en formato digital en memoria USB o correo electrónico. La copia de la oferta en formato digital</p>

Todas las enmiendas al pliego de bases y condiciones deben considerarse parte de este.

	<p>debe contener dos archivos, con la misma distribución que la oferta presentada en original.</p> <p>Si el oferente presenta la copia completa de la oferta en USB, esta debe incluirse en el sobre original No.1 Documentación Administrativa. Si la opción elegida es el correo electrónico, deberán enviar la oferta completa escaneada <u>con clave de acceso restringido</u> a la dirección: operaciones.slv@oei.int Los archivos y la clave de acceso se remitirán en correo electrónico, el mismo día de la presentación de ofertas.</p> <p>Otros aspectos para considerar:</p> <ul style="list-style-type: none">• Cada ofertante no podrá presentar más que una sola propuesta.• No se aceptarán aquellas propuestas que tengan omisiones, errores o tachaduras que impidan conocer claramente lo que la OEI estime fundamental para considerar la oferta.• Los oferentes deberán de asumir todos los costos asociados con la preparación y envío de la oferta; la OEI no será responsables por estos costos.• Las ofertas deberán ser presentadas foliadas e inicializadas, es decir, que todas las páginas que conforman la oferta, deben ser numeradas en forma correlativa, y rubricadas por la persona responsable de ejercer la representación.
--	---

Área de Adquisiciones y Contrataciones
Organización de Estados Iberoamericanos
Para la Educación, la Ciencia y la Cultura
El Salvador

Todas las enmiendas al pliego de bases y condiciones deben considerarse parte de este.

Col. San Benito, Calle Las Palmas #223 – San Salvador (El Salvador) – Tel.: (+503) 21 32 17 00 – oei.int